



“Se va a resolver”, dice Sheinbaum ante la polémica entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López

La presidenta de México llamó a ambos morenistas a resolver los conflictos entre ambos teniendo siempre “cabeza fría”

Por **Mayte Baena**

14 Dic, 2024 01:49 p.m. MX



Guardar



La presidenta adelantó que las diferencias entre ambos se resolverán. Crédito: Cuartoscuro

Mientras la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo** se dirigía al Parque Ecoturístico “La Ceiba”, ubicado en el municipio de **Palenque, Chiapas** donde este sábado 14 de diciembre encabezó dos eventos públicos, fue cuestionada sobre la disputa que existe entre **Adán Augusto López Hernández** y **Ricardo Monreal**, ambos integrantes del Congreso de la Unión y de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**).

Conviene recordar que, en el marco en el que se aprobó el **Presupuesto de Egresos de la Federación 2025**, el coordinador de la bancada de Morena en el Senado y exgobernador del Estado de Tabasco, adelantó que se presentarían denuncias penales y administrativas ante la **Auditoría Superior de la Federación** tras ubicarse irregularidades en contratos que ascienden a un monto de **150 millones de pesos**, los cuales fueron emitidos durante la administración anterior cuando Monreal formaba parte.

Este señalamiento se dio cuando se aprobó el presupuesto al Senado; sin embargo, el mismo fue con un recorte, llevando a protagonizar la pelea entre ambos miembros de Morena.



“Desde luego que entiendo la preocupación de varias compañeras y compañero que me han preguntado durante la tarde de ayer y el día de hoy que como es posible que podamos salir con este presupuesto que no nada más no aumentó, ni siquiera en términos de la inflación, sino que sufrió una reducción”, declaró López Hernández.

Al hacerse viral la respuesta por parte de Monreal quien dejó claro que aclararía lo relacionado con los 150 millones de pesos que se le adjudican, al tiempo de enmarcar que Adán Augusto López Hernández “sabía perfectamente lo que contenía y expresó su beneplácito con tal cantidad; inclusive recordamos el fideicomiso del que dispone el Senado por más de mil millones de pesos, que desde la construcción del edificio sede existen a disposición de esa Cámara y que cada año se incrementan por los intereses”, la presidenta llamó a ambos a arreglar las cosas, todo con una actitud despreocupada. A bordo de su auto rumbo al Centro de Atención a Visitantes (Catvi) de la zona arqueológica de Palenque, la morenista aseguró que este evento no es más que un “asunto menor”, al tiempo que esto tampoco tendría un problema que afecten las iniciativas que se presenten en el Congreso.

“Se va a resolver (...) no, no tiene ningún problema”, dijo la presidenta.

Al ser cuestionada de manera directa sobre las acusaciones de Adán Augusto López contra Monreal, la presidenta remarcó que, **si hay un tema que se deba investigar, deberá denunciarse ante las instancias correspondientes**; no obstante, fue enfática respecto a que esto **no representa una ruptura en el movimiento de transformación** que ella encabeza.

“Si (Adán Augusto López) tiene algún tema, ahí hay instancias para denunciarlo, es algo menor. Son asuntos normales entre ellos pero hay unidad en el movimiento”.

La presidenta, a modo de remate, fue cuestionada sobre la posibilidad de **hablar con ambos morenistas** para con ello, ayudar a resolver los conflictos; sin embargo, ella sólo destacó que en su momento lo hará ya que, al estar cerca las fiestas decembrinas es un poco complicado juntarlos, por lo que, a la distancia, les mandó buenos deseos para esta temporada, no sin antes sugerirles mantener la **“cabeza fría”**.

“En su momento... pero les deseo feliz Navidad, próspero año nuevo, cabeza fría, tranquilidad”, remató.